

Todesanzeige

Tief betroffen teilen wir Ihnen mit, dass unser Mitarbeiter

Stephan Hess

geboren am 23. April 1991

am 06. September 2022 von uns gegangen ist.

Stephan Hess war 4 Jahre & 3 Monate lang für unser Unternehmen als Finance Information Manager im FCC Business Reporting tätig.

Wir verlieren mit ihm nicht nur einen vorbildlichen Mitarbeiter, sondern auch einen hilfsbereiten Kollegen und liebenswerten Freund. In Dankbarkeit für die Jahre der Zusammenarbeit bewahren wir ihm ein ehrendes Andenken. Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Schaan, 14. September 2022

Hilti Aktiengesellschaft
Konzernleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter